

¿Dónde vamos?

“Los humanos habitantes de este planeta, viajamos a no se sabe dónde, encerrados en vagones enganchados a través de un "acople"() llamado "globalización”*

La sociedad en la que vivimos actualmente viaja en un tren que circula por unas vías ya trazadas. Todos viajamos en ese tren, unos en clase VIP, otros en business, preferente, en clase primera, clase segunda, clase turista y otros en clase general o "gallinero" (así se llamaba antiguamente a las zonas más alejadas de la pantalla en los cines de barrio). La cuestión es que los distintos vagones que componen el tren, se mueven arrastrados por la fuerza arrolladora que impone la máquina del tren.

¿A dónde va ese tren? ¿A dónde se dirige ese tren?

Seguramente alguien lo sabe: quizá quienes construyeron las vías, los raíles por donde circula.

¿Quién dirige la máquina del tren?

Los maquinistas son gente preparada, profesionales, con experiencia demostrada en conducción de "máquinas de tren" (es decir, expertos en la conducción de masas, de gentes que viajan en los distintos vagones) .

La vida de los distintos viajeros se desarrolla dentro de los varios y variados vagones, incluso es posible desplazarse entre ellos e intercambiar opiniones, mientras el tren sigue su marcha. Dentro de esos variados y variopintos vagones, se desarrolla la evolución individual y el crecimiento colectivo de nuestra Humanidad. Producto del depósito sucesivo del saber individual (en libros y otros medios de almacenamiento más modernos que van apareciendo en la actualidad, como la informática, las webs, los blogs, "la nube" y otros desarrollos de Internet) va progresando el Conocimiento de nuestra Humanidad. El ritmo de crecimiento actual, incluso parece vertiginoso, con respecto a otros períodos anteriores. Las aportaciones sumatorias en cadena y el contacto e intercambio que en la Internet, han supuesto una aceleración exponencial del desarrollo del Saber Humano. Pero a su vez, **los humanos habitantes de este planeta, viajamos a no se sabe dónde, encerrados en vagones enganchados a través de un "acople"(*) llamado "globalización". Este es un tipo de "enganche" creado por los diseñadores del trazado de las vías, para evitar que algún "vagón" se descuelgue del convoy y así tenernos a todos conectados (aparentemente entre nosotros mismos), constituyendo (todos juntos) su "material rodante".**

^(*) Un **acople**, **gancho** o **enganche** es un mecanismo que sirve para conectar varios vehículos ferroviarios entre sí y formar un tren. De cara a la compatibilidad, el diseño del acople es casi tan importante como el ancho de vía, ya que si todos los vehículos de una red utilizan el mismo acople, se maximiza la flexibilidad y la comodidad, porque es posible conectar todo el material rodante entre sí. (Fuente: WIKIPEDIA)

El objetivo final de esta estrategia llamada "Globalización", es el dominio y utilización de la Humanidad terrestre, mediante la ocupación y apropiación de los **CUATRO ELEMENTOS COERCITIVOS de las masas humanas**, constituidas en "rebaños" de individuos y alienadas por la inhalación del polvo de una planta adormidera, llamada **DINERO**.

Estos tres elementos coercitivos se llaman:

- **Poder militar** (Fuerza Bruta Oficial, Control de sus Mandos, Ejércitos, Servicios Secretos y Policías)
- **Poder Económico** (Grandes Multinacionales, Materias Primas, Electricidad, Capacidad de crear Empleo-Paro, Poder Financiero, Creación del **DINERO**, Monedas, Creación de Hipotecas, Mercados, Fondo Monetario Internacional (FMI), Banco Mundial, Reserva Federal Americana (FED) (también llamada por algunos, la Institución de las 3 mentiras: ni es Reserva, ni es Federal, ni es Americana, pues tiene accionistas, dueños, privados), Bancos Centrales Continentales, Bancos Nacionales y Control de Banqueros)
- **Poder del Conocimiento y Comunicación** (Control del Conocimiento, Ciencia, Medios de Comunicación, Control de Científicos y Control de sus Dirigentes)
- **Poder Político y Legislativo** (Control de Políticos, Gobiernos e Individuos, Normativas de Seguridad Internacionales, Control de Naciones, Censos de personas, Control de Pasaportes e Identidades, teléfonos individuales, Control Informático, Sistemas Operativos, Webs y Correos electrónicos de Internet)

¿Qué podemos hacer?

Respuesta rápida > NADA-

La máquina del tren va conducida por los Dirigentes y Expertos de los **CUATRO PODERES**, reclutados mediante un proceso de selección natural automático e infalible, llamado "ambición humana" (de **PODER** y de **DINERO**); una "zanaoria" humana universal, inserta en los genes del ser humano habitante de esta Tierra, en su ADN... El tren ya no tiene más estaciones en las que parar. Se dirige a "no se sabe dónde" (los que construyeron el trazado de las vías sí lo deben saber) y su velocidad aumenta progresivamente con una aceleración de vértigo. Da la sensación que se precipita por una cuesta abajo y sin frenos. La gran mayoría de los "maquinistas" son tan inconscientes de su destino, como los viajeros que vamos dentro de los distintos vagones. Esta especie de locura colectiva asumida por todos (o la mayoría), no tiene solución desde dentro. Como decía el malogrado Facundo Cabral: "es inútil que "golpeés" la puerta, estamos todos dentro".

Te puedes tirar por la ventanilla del tren, seguramente te matarás, sería un suicidio. Se puede tirar un vagón completo (aunque es muy difícil que se iluminen a la vez, las "**consciencias**" de todo un grupo de pasajeros geográficamente ubicados). Y aunque así fuera, tampoco pasaría nada, solo sería un suicidio colectivo (ya ha sucedido alguna vez a nivel de alguna secta). El tren seguiría adelante por su trazado de vías.

¡Qué sentimiento de impotencia!

¿Alguna posibilidad de parar el tren desde dentro? Sí, pero absolutamente utópica.

Un grupo (siempre reducido en número) pueden ponerse de acuerdo y declararse en rebeldía e intentar burlar las barreras policiales y de control (las que vigilan por dentro los distintos vagones, intentando mantener las normas y las leyes dictadas por los "señores", "señoríos", "senadores" y "senadorcillos", "diputados" y "diputadas" (redundancia que les gusta decir a algunos últimamente, quizá con la rebuscada intención de que el género femenino no se sienta excluido). Pues bien, ese grupo de rebeldes, actuando "ilegalmente", por supuesto, e intentando saltarse toda clase de normas y leyes (y jugándose "el pellejo"), podrían llegar (insisto, siempre en número reducido) hasta la máquina del tren. Con un poco de suerte, (o más bien con mucha suerte,, con tanta que sería prácticamente imposible), y forcejeando y maniatando (¡ojo! ¡qué película de ciencia y ficción!) a los guardaespaldas protectores de "**los maquinistas y pilotos**", podrían llegar a forzar a los "conductores" de la máquina, para intentar encontrar los frenos.

¡Vano intento, por otra parte! Porque, ese grupo de intrépidos atrevidos, en un intento de parar el ritmo de esta locura colectiva, seguramente desconocen que la máquina de ese tren ha sido construida intencionadamente "**sin frenos**"(*).

Desde dentro, lamentablemente, **NO PODEMOS HACER NADA**, "**EL Sistema**", como diría Mario Conde, está "blindado".

(*) Construir la "**máquina sin frenos**" ha sido realmente fácil. Cualquier grupo de intrépidos o rebeldes del tipo descrito aquí, serán tildados de "**grupos terroristas**" ante la llamada "**opinión pública**" (por cierto, la llamada "**opinión pública**" es un concepto verbal pantomímico, inventado por los medios de comunicación al servicio de los "**dueños y señores del mundo**" (el "**equipo de dirección mundial**", cuyo organigrama se adjunta a este artículo). Automáticamente, esos grupos, serán juzgados por sus fechorías, por intento de soborno y secuestro del "avión" o "tren" en el que viajamos todo. Y aquí se acabará la historia de ese pequeño grupo, bastará una simple comunicación mediática mundial, comunicando que sus cadáveres no serán exhibidos ni enterrados, sino que serán arrojados al mar, cual Ben Ladems cualesquiera, para evitar cultos y adoraciones futuras a tan atrevidos rebeldes. Aquí, en este momento, cual mensajes de las musas, resuenan en mi mente aquellas palabras del infatigable caminante, inseparable compañero de Facundo Cabral, Don Alberto Cortez, ("Lo Cortez no quita lo Cabral"), cuando en su "Castillos en el Aire" dice: "... lo condenaron por su chifladura a vivir, de nuevo, con la gente, guardando la cordura ..."

"El Sistema" está basado en cuatro "Principios" o "Valores Fundamentales":

- La Maldad
- El "Yo" antes que el otro o que "El Bien Común"
- La Deshonestidad y la Hipocresía
- La Mentira o el Engaño

La filosofía de vida que planea bajo estos cuatro "Valores", flotando constantemente sobre una especie de sustancia pegajosa y escurridiza, llamada DINERO, cuyo control sirve de anzuelo perfecto para la captura de *"tiburones financieros"*, es la que impera en nuestro mundo. **Es bajo esta filosofía, que ha sido construido el "tendido de las vías" por las que circula el tren que nos transporta a todos y cada uno (cada cual dentro de su vagón, nación, región, idioma o territorio).**

¡Nada podemos hacer! ¡Qué impotencia la nuestra!

Podríamos construir otro trazado de vías, que condujera a otro destino (quizá también desconocido), pero que no creara tanta fricción con el íntimo sentir humano. O dicho de otra manera, podríamos construir otro "tendido", "otras vías" bajo otros Principios o "Sistema de Valores" más acordes con esa pulsión humana hacia la llamada "Felicidad" o satisfacción interior.

¿Cuál pudiera ser ese otro "Sistema de Valores"?

Curiosamente también estaría formado por CUATRO PRINCIPIOS, pero ¡qué curioso!, exactamente los cuatro contrarios u opuestos A LOS ACTUALES

- La Bondad
- El Bien Común, la Generosidad o el Altruismo, antes que el Ego individual
- La Honestidad y la Integridad
- La Verdad

El "pez" que se mueve con desenvoltura en esta "pecera", nuestra sociedad actual, es un individuo *malo, egoísta, hipócrita y mentiroso*. Se protege al corrupto y se relega al honesto. Se valora al que es capaz de sostener la mentira y se adjetiva como "tonto" al honesto y transparente. Nuestros padres ya se encargan tempranamente de prevenirnos contra los peligros que nos acechan y nos rodean, derivados del comportamiento previsible de nuestros semejantes. La supervivencia de un individuo *bueno, altruista, honesto y sincero*, en nuestra "pecera actual", es un auténtico prodigio. Ni siquiera los más fuertes, aún llamándose "Jesús", han conseguido sobrevivir "íntegramente"...

No es cuestión de extenderse sobre el cambio que experimentaría nuestra Humanidad Terrestre, sustituyendo este cuadro de Valores, (4 x 4). El "Cambio 16" (4 x 4) "**CUATRO x CUATRO**". (Disculpen la gracia)

Todas las llamadas "Constituciones" de las distintas naciones (vagones del tren), podrían quedar sustituidas por una única "Constitución Terrestre" basada en los CUATRO Principios del "Cambio 16" (4 x 4):

Con **bondad** no harían falta, llaves, candados, alarmas, cárceles, policías... (Imaginen el ahorro económico).

Con el **bien común** prioritario, desaparecería el hambre del mundo, las zonas subdesarrolladas, las guerras producto de las luchas por la supremacías de los "Egos", nacionalismos, propiedades ...

Con la **honestidad**, no harían falta leyes, jueces, fiscales, ni abogados....

Con el imperio de la **verdad** los individuos serían libres ... ("La verdad os hará libres").

¿Qué posibilidades existen de que se opere este "Cambio 16" (4 x 4) ?

Lo dejamos a la MEDITACIÓN del lector. Parece que hace unos 2.000 años, alguien quiso hacer algo por "arrancar" ese flamante "4 x 4". Su discurso se ha ido desvirtuando poco a poco con el paso del tiempo y da la impresión de que el motor de ese "4 x 4" no ha acabado de arrancar o no quedan ya muchas estaciones de servicio donde repostar.

¿Sabemos, realmente, dónde vamos?

NURPO PGA
20 de mayo de 2012
(día del eclipse ...)

PENSAMIENTO FINAL:

En realidad, lo único que podemos hacer, es cambiar esos Cuatro Principios o Valores dentro de nosotros mismos. Nuestro cambio personal es la posibilidad viable y es, quizá, lo mejor de esta situación de grave y definitiva crisis social. La ayuda solo puede ya venir de fuera. La esperanza solo es posible con ayuda social exterior a este planeta. En esta sociedad las vías ya están trazadas. Pero, ¿para qué serviría que alguien nos cambiara de "tren" y nos situara en un "avión" sin vías fijadas (de vuelo libre), si no hubiéramos cambiado internamente los 4 Principios o "Sistema de Valores"? Seguramente, con el tiempo, acabaríamos reproduciendo un esquema social similar al desconcertante, caótico e insatisfactorio sistema social actual. ¿Imaginas, amigo lector, la situación en que, sin haber hecho el personal "Cambio 16", transitemos en un "avión", o un mundo, donde haya florecido la transparencia mental, es decir, la telepatía como medio de comunicación? ¿Para qué serviría la mentira (los pensamientos con intención de engañar), si nuestras mentes fueran transparentes y visibles para nuestros semejantes? El Cambio puede estar cerca y la esperanza puede hacerse realidad no tardando mucho...

La Organización del PODER PLANETARIO:

<http://www.syti.net/ES/Organisations.html>

ZEITGEIST ADDENDUM. No más secretos, NO MÁS MENTIRAS
de REVELATIONS LIGHT (Revelaciones de Luz)

http://www.youtube.com/view_play_list?feature=iv&p=23859E13C7C4C254&hl=es-419&src_vid=2OZdSD46ifw&gl=MX&annotation_id=annotation_674802